

# WOCHENKURIER

## ■ Freischützen am Landtag ■



**GROSSENHAIN.** Neben anderen Vereinen präsentierten die Großenhainer Freischützen die Stadt Großenhain und sich selbst der Öffentlichkeit der Landeshauptstadt.

Immer zum Tag der offenen Tür des Sächsischen Landtages stellen sich die Gastgeber des nächsten Tages der Sachsen vor. Oberbürgermeister Müller, der Nix und die Zabeltitzer Spielleute eröffneten mit Gastgeber Landtagspräsident Rößler diese Schau im Plenarsaal des Landtages. Wenn beim historischen Exerzieren am Landtagsufer zehn Musketen losdonnern, ist das sicher eindrucksvoller als eine Kanone.

*Mit einem kleinen Feldlager aus dem frühen 17. Jahrhundert trat die Freischützengesellschaft 1860 mit ihrem Projekt „Stadtwaache zu Hayn“ auf (Großenhain hieß bis 1856 Hayn). Eine Aufgabe, die die Schützenverfahren vor 400 Jahren wahrnehmen mußten.*



*Zur Unterstützung der Schützen war das Großenhainer Stadtmaskottchen „Nix“ mit dabei und wurde von den Vereinsmitgliedern liebevoll betreut und mit Nahrung versorgt. Neben dem Feldlager und dem Festumzug zum Tag der Sachsen 2014 wird man weitere Höhepunkte gemeinsam gestalten wird.*

*Fotos (3): Großenhainer Freischützen*